

Januar 2023 – Dreikönig: Unsere Häuser werden gesegnet



Unsere Finca hält uns auf Trapp: Nach der Arbeit belohnen wir uns mit einem leckeren Essen im Grünen.



Frisch gesäten Mais und Erdnüsse schützen wir mit selbst gemachten Vogelscheuchen.



Die erste Maisernte: Kinder und Erzieherinnen in fröhlicher Runde



Aus dem Mais machen wir “Humitas”, was sehr aufwändig ist: Die rohen Körner vom Maiskolben lösen, sie mahlen, mit Käse und Milch mischen und die entstandene Masse in Maisblätter einwickeln.

Danach werden die Taschen gedämpft.

Am Ende des Tages steht das gemeinsame Essen.



Unsere großen Mädchen sind wie immer kreativ: Bastel- und Back-Workshops



Die Kinder verbringen ihre Tage mit Lernen und Spielen. Ein Stück normale Kindheit und Jugend verbunden mit der Hoffnung, dass das früher Erlebte überwunden werden kann



Patricia ist 18 geworden. Mit ihrer 3-jährigen Tochter verlässt sie nun das Valle Feliz, um bei ihrer Patin einen neuen Lebensabschnitt zu beginnen. Natürlich begleiten wir sie in den nächsten Monaten.



Ihnen und Euch sagen wir herzlich “Danke”!
Nur durch Ihre/ Eure Unterstützung können wir für die
Kinder da sein.
“Muchas gracias”

